

2021年12月 気持ちのいい1日

ご夫婦で来場されたメンバーの K さんが18番ホールでホールアップ後に、コースに向かって一礼をされているのを見て、声を掛けさせていただきました。

『今日プレー出来る事への感謝の気持ちを自分なりに表現した結果ですよ。コース管理やゴルフ場の人達がしっかり準備してくれた事や、72歳になってもこうして女房と元気でゴルフが出来る事にも感謝ですよ』との事でした。

清々しいプレーヤーの姿を見て、こちらも心晴々となりました。

今年マスターズで松山英樹が優勝した際には、早藤将太キャディーがコースに一礼するシーンやアジア・パシフィックアマチュア選手権を制した中島啓太(日体大 3 年)、最近ではアジア太平洋女子アマチュア選手権で優勝した橋本美月などがコースに向かって一礼する姿が SNS 上で「日本の伝統良いね」と、反響が集まっている事を目にしたばかりの出来事でした。

エチケット委員会では、「メンバーの心得」をボードに掲げ、もっといいゴルフ場に皆でしようと呼び掛けている時に K さんのような方がいる事を知り、こんな気持ちでいて下さるメンバーさんに恥ずかしくない準備をしなくてはいけないと、改めて初心にかえった1日でした。



アジア太平洋女子アマチュア選手権で初優勝を遂げた 19 歳の橋本美月選手